

CA FAMILIENSTRATEGIE

Trade des Monats



CA FAMILIENSTRATEGIE (A2JQJB)

Von der Herausforderung zum Erfolg: Corvus Advisory und die Mastercard-Option

Es war ein milder Märztag im Jahr 2024, als das Corvus Advisory Portfoliomanagement-Team, ein Kollektiv erfahrener Investoren, in seinem Büro versammelt war. Draußen zwitscherten die Vögel, doch drinnen herrschte eine angespannte Stille. Vor ihnen flackerten die Bildschirme der Trading-Desktops, auf denen die Märkte in Echtzeit tobten. Es war der 19. März, ein Tag, der sich tief in das Gedächtnis des Teams einbrennen sollte.

Nach intensiver Analyse der aktuellen Kurse und Marktbedingungen entschied sich das Team, eine wohlüberlegte Entscheidung zu treffen. Die Mastercard-Aktie hatte sich in den letzten Monaten stark entwickelt, doch das Team erkannte die Anzeichen dafür, dass die Märkte bald eine Pause einlegen könnten. Die Zeit war reif für eine durchdachte Strategie – das Team schrieb eine Put-Option. Die Bedingungen waren klar: Die Option hatte eine Laufzeit bis zum 19. Juli 2024 und einen Strike-Preis von 450 US-Dollar. Diese Entscheidung verlangte nicht nur Fachwissen, sondern auch Umsicht. Sollte der Aktienkurs von Mastercard bis zu diesem Datum unter 450 US-Dollar fallen, würde das Team die Aktien zu diesem Preis erwerben müssen. Doch die Prämie von über 7.000 Euro, die das Team für das Schreiben der Option erhielt, stellte eine vorsichtige Absicherung gegen mögliche Risiken dar.

Dann kam der 19. Juli 2024. Der Aktienkurs von Mastercard näherte sich dem Strike-Preis und fiel schließlich am Tag der Einbuchung unter die Marke von 450 US-Dollar. Die Aktien wurden dennoch zu 450 US-Dollar in das Depot eingebucht. Obwohl der Markt sich nicht wie erhofft entwickelt hatte, blieb das Team ruhig und analysierte die Situation weiter.

In den darauffolgenden Tagen zeigte die Mastercard-Aktie Anzeichen von Schwäche. Der Kurs fiel auf 444 US-Dollar. Das Team traf eine fundierte Entscheidung: Die Aktien wurden verkauft, was zu einem Verlust von 2.500 Euro führte.

Doch trotz dieses Verlustes hatte das Team seine Strategie mit Bedacht und Weitsicht umgesetzt. Dank der Prämie von 7.000 Euro, die für das Schreiben der Put-Option erhalten wurde, konnte Corvus Advisory am Ende einen Nettogewinn von 4.800 Euro verzeichnen.

Diese Erfahrung war keine Frage des Glücksspiels, sondern das Ergebnis sorgfältiger Analyse und verantwortungsbewusster Risikosteuerung. Das Corvus Advisory Team bewies einmal mehr, dass Erfolg an der Börse nicht nur darin besteht, Gewinne zu maximieren, sondern auch darin, Verluste klug zu managen und aus jeder Entscheidung zu lernen. Mit dieser Erkenntnis ausgestattet, bereitete sich das Team darauf vor, die nächste strategische Herausforderung anzugehen. Wenn Sie mehr über uns und weitere Trades erfahren wollen, besuchen Sie uns auf unserer Seite: <https://bit.ly/3AfldRn>

